

## Irun habilitará un nuevo local para el préstamo de libros de la biblioteca

**La fuerte demanda ha obligado a tomar medidas de forma provisional. El delegado de Obras señaló que "la ampliación de Ikust-Alaia podría ser una realidad en la próxima legislatura". El nuevo local de la biblioteca se encuentra en la trasera de José Ramón Agirretxe, en la confluencia con la calle Aldapeta.**

Xabier Sagarzazu. Irun.

La junta de gobierno local de Irun decidió ayer aprobar el proyecto técnico de obras para acondicionar un nuevo local para el servicio de préstamo de la biblioteca municipal Ikust-Alaia. El emplazamiento elegido es un local de 236 metros cuadrados, situado en la trasera del número 1 de la plaza José Ramón Agirretxe.

El equipo de Gobierno acordó asimismo convocar un concurso público para adjudicar las obras por un importe máximo de 205.265 euros. Los trabajos consistirán en el acondicionamiento del sistema de electricidad y calefacción, habilitación de aseos, revestimiento de techos y paredes, y acondicionamiento de este local para su uso como sala de préstamos de libros y videos para adultos, con una capacidad máxima de 25 personas.

El delegado de Obras, Félix Asensio, indicó que "se ha tomado esta medida porque las actuales instalaciones de la casa Ikust-Alaia tienen una gran demanda. Por ello, se trasladarán parte de los fondos de la actual biblioteca a este nuevo espacio, cercano a la biblioteca actual, y allí se habilitará el servicio de préstamo".

Asensio dijo que "evidentemente, se trata de una medida provisional hasta que la ampliación de Ikust-Alaia sea una realidad, esperamos que a corto plazo, durante la próxima legislatura".

otras decisiones La junta de gobierno adoptó además otros acuerdos, entre los que destaca la concesión de la licencia de obra para las 22 Viviendas de Protección Oficial que se van a construir en el ámbito de Beko Errota, que se sortearán el día 18 junto con las 24 de Auzolan-Arretxe, cuya construcción ya ha comenzado.

Las VPO de Beko Errota, ubicadas en los actuales números 6 y 8 de la calle Perujaran, cuentan con un presupuesto de 1,12 millones de euros y un plazo de ejecución de 2 años.

A este respecto, Félix Asensio indicó que "la obra arrancará después de Navidad y, aunque el plazo máximo es de 2 años, si todo va bien, las viviendas deberían estar terminadas algunos meses antes".

El gobierno local decidió por último revisar los precios del contrato suscrito con la empresa Goroldi SL para las tareas de mantenimiento de parques y jardines del casco urbano, estableciendo un canon de 1,28 millones de euros.